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Liebe Turnerinnen und Turner, werte Ehrenmitglieder 

 

 

Die Situation rund um das Coronavirus wird für die meisten Menschen immer anstrengender, 

so auch für unseren Turnverein. Eine Planungssicherheit gibt es in dieser speziellen Zeit so 

gut wie nicht, deshalb können wir zum jetzigen Zeitpunkt nicht sagen, welche Anlasse wie 

durchgeführt werden können oder welche definitiv abgesagt werden müssen. Sobald wir 

mehr wissen, informieren wir euch umgehend darüber. 

 

Rückblickend hat das neue Vereinsjahr angefangen, wie das alte aufgehört hat: Wir mussten 

uns mit Absagen und Beschränkungen auseinandersetzen. Neben der GV mussten auch der 

OL, das Spielturnier, der Weihnachtshöck, das Netzballturnier, das Skiweekend und nicht 

zuletzt auch die Turnerabende abgesagt werden. Nun hoffen wir, dass sich die Lage ab dem 

Frühling langsam (besser wäre schnell ;-)) entspannt und wir unser gewohntes Leben 

zurückbekommen, sowie die Vereinsaktivitäten wie geplant durchführen können. 

 

Theater 

An der Online GV und im Vereinschat wurde für neues Theaterpersonal geworben. Leider 

war die Suche nicht vom Erfolg gekrönt. Wie schon im Jahr 2019 konnten weder zusätzliche 

SpielerInnen noch ein Bühnenteam gefunden werden. Somit wird das Theater in den 

nächsten Jahren leider nicht mehr stattfinden. Ob unsere Vereine jemals wieder ein Theater 

auf die Beine stellen können, kann niemand sagen. Falls sich eine Gruppe findet, welche ein 

Theater organisieren möchte, hat der Vorstand offene Ohren. Immerhin waren die Theater 

immer sehr lustig und unterhaltsam und haben jeweils viel Geld in unsere Kassen gebracht. 

 

Jassete 

Die geplante Jassete vom 23. April findet nicht statt! Das OK braucht ca. 6 Wochen 

Vorbereitungszeit um alle Preise und Anmeldungen zu organisieren. Da der nächste 

Öffnungsschritt erst ca. 1 Monat vor der Jassete bekannt gegeben wird, wäre dies zu 

kurzfristig. Hinzu kommt, dass eine Veranstaltung mit 100 Personen wohl kaum schon Ende 

April durchgeführt werden darf. 

Ein Verschiebedatum oder eine definitive Absage, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht 

bekannt gegeben werden. Weitere Infos folgen via Chat und Homepage. 

 

Gedächtnis 

Informationen zum Gedächtnis werden via Vereinschat bekannt gegeben. 

 

Bierwanderung 

Die Bierwanderung findet statt – so hofft es zumindest das OK. Sicher ist, dass bei einer 

Durchführung ein anderes Konzept umgesetzt wird. Es findet kein grosses Fest in der 



Turnhalle statt! Die Wanderung ist ein Rundweg um Hellbühl. Gestartet wird an 

verschiedenen Orten, um die Personengruppen besser auseinander halten zu können. 

Ansonsten bleibt vieles gleich mit Bier, Wurst und Risotto. Sollte der Bundesrat nun aber die 

Massnahmen zu wenig lockern, so ist eine wunderbare Alternative geplant… 

 

Ausflug 

Wir hoffen, dass unser Ausflug wie geplant stattfinden kann. Die Hoffnung stirbt bekanntlich 

zuletzt! Das OK mit Silvan Lustenberger, Martin Achermann und Patrick Chassot wird 

bestimmt einen unterhaltsamen und abwechslungsreichen Ausflug organisieren. Wohin die 

2-tägige Reise gehen soll, ist noch unklar. Corona wird wahrscheinlich auch noch mitreden, 

leider… 

 

Jugi 

Ab Montag 8. März 2021 werden wir die Jugi wieder im gewohnten Rahmen anbieten. Alle 

weiteren Infos für unsere jüngsten Sportler werden via Eltern/Jugichat mitgeteilt. 

 

In eigener Sache… 

Um es kurz zu machen, ich werde auf die GV 2021 mein Präsidentenamt abgeben. 

Dies kommt für viele sicher überraschend. Es gibt für mich aber viele Gründe und ich habe 

mir das sehr gut überlegt. Der Hauptgrund ist, ich konnte leider nie genügend Abstand 

zwischen dem Privaten, dem Beruflichen und dem Präsidentenamt bringen. Da das Private 

und Berufliche Vorrang haben, entschied ich mich für die Aufgabe der Vorstandsfunktion. 

Unter anderem auch, weil ich die Präsidentenaufgabe richtig und nicht halbherzig machen 

will. 

 

Ich weiss, mit diesem Schreiben wird sich kaum jemand melden, um das Amt zu 

übernehmen. Aber wir haben genügend Zeit um eine Nachfolge zu suchen oder 

Nachfolgeregelung zu erstellen. 

Das Einfachste wäre, ein Präsident oder eine Präsidentin zu finden. Der Vorstand ist aber 

offen für neue Ideen, Rochaden und Formen für die Vereinsführung. So können wir uns 

vorstellen, dass mehrere Personen gleichzeitig in den Vorstand kommen würden. Im 

Anschluss kann die beste Lösung oder eine auf den neuen Vorstand zugeschnittene 

Aufgabenteilung vollzogen bzw. präsentiert werden. 

Eine kleine Info am Rande, der jetzige Vorstand hat zusammen über 52 Dienstjahre! Nicht 

miteingerechnet sind meine Jahre als Aktivriegenleiter. So ist die Zeit reif für eine neue 

Generation mit neuen Ideen und Tatendrang ;-) 

 

Der Vorstand freut sich über dein Interesse und beantwortet gerne deine Fragen. 

 

 

Sportliche Grüsse 

Remo Müller 


